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もちろん金融機関である保険会社についても護
送船団方式であり、保障の内容はどこの保険会社
で加入してもほぼ同じという時代がありました。
現在は自由競争になっていますので、護送船団方
式は行われていません。ということは、自動車保
険でも、火災保険でも、生命保険でも、保険会社
が違えば保障の内容は違うということです。保険
には約款というものがあります。その保険がどう
いうもので、どんな場合に支払われるのか、どん
な場合は支払われないのか、その詳細が書かれて
います。各会社で様々な保険商品について、その
保険商品に対応した約款を作成しています。これ
は保険商品の内容が全て違うということだからで
す。また、同じ保険会社で同じ保険種類であって
も、発売時期によっても内容は異なります。保険
も自動車等のように定期的にマイナーチェンジを
行なっています。良いマイナーチェンジもあれば、
そうではないマイナーチェンジもあります。保険
会社がある保険を発売してみたけれど、顧客には
利益が大きいけれど、保険会社に損失が出る場合
などは販売停止になることもあります。損害保険
の場合は、主に１年更新で契約しますので、更新
時には新しいものになっている可能性はあります
が、生命保険の場合は期間が長いので、今より良
い保険に変更できるのかを定期的に確認をしてお
くことが必要になります。何かことが起こった時
に慌てても、手遅れになる可能性があります。保
険は転ばぬ先の杖ですので、転んで怪我をしてか
らでは遅いということです。自分自身の保険がど
のようなものなのか、是非とも確認してみて下さ
い。

本年度が始まる前に、年間を通して
の会長挨拶のテーマを決めようと考え
ていました。杉山好文前年度会長は映
画が好きで、よく二人で映画の話しを
していました。そこで会長挨拶は何の
話しをしたらよいのか話していたときに、「男はつらい
よ」について話しをするのもいいよねという話しになり
ました。邦画が好きにもかかわらず、今まで機会がなく
て「男はつらいよ」を観たことがなかったので、毎週１
話ずつ観て話しをしてようかなと思いました。「男はつ
らいよ」は５０話まであるので、ちょうどよいかなとも
思いました。同時に昨年の春に鈴木正明会員が何か仕事
があれば、声を掛けてくださいと言っていて、それを聞
いた井口幹事が仕事で声を掛けるのはいいのだけど、誰
が何の仕事をしているのか知らないかもしれないと言っ
ていたことを思い出しました。それならば会員間で仕事
の声を掛け合えられるように、まずはお互いがどんな仕
事をしているのか理解し合うことの第一歩として、例会
での自分の仕事の紹介することを卓話のテーマにするこ
とにしました。卓話のテーマが皆さんの仕事の話しなの
で、会長挨拶も仕事の話しにしようと思い、会長挨拶の
テーマを職業奉仕としました。私の職業分類であるファ
イナンシャルプランナーの仕事は、命の次に大切かもし
れないお金に関する仕事なので、皆さんのお役に立てる
話しができるのではないかなと考えました。本日は最後
の会長挨拶ですが、今年度の会長挨拶の中でも一番多く
の話しをした保険の話しをします。保険の基本中の基本
の話しです。最近はあまり耳にしないですが、護送船団
方式という言葉を覚えていますか。この護送船団方式は
１９９０年代まで、旧大蔵省によって行われていた金融
機関の保護政策で、経営体力のない企業に合わせて業界
全体を規制することで、弱い金融機関を保護するもので
した。

出席報告（６月３０日 wed）

会員総数 出席計算に
用いた会員数

出席 出席率

２５名 ２３名 ２１名 ９５．６５％

ゲスト 橋本 光央氏



１７００回 ６月３０日 wed
例会スナップショット📸

吉田 雅昭
小原会長、井口幹事１年間御苦労様でした。

成田 伸行
小原会長 井口幹事１年間おつかれ様でした。

市川 明宏
小原会長、井口幹事一年間ありがとうござい
ました。

杉山 弘年
小原会長、井口幹事一年間ありがとうござい
ました。
今後とも宜しくお願い致します。

川瀬 一隆
小原会長、井口幹事一年間御苦労様でした。

鈴木 正明
小原会長、井口幹事、１年間お疲れ様でした。

幹事報告（1700回）

① ＲＩから
② ２６２０地区（ガバナー事務所・ガバナーエレクト事務所）から
③ 第２グループ（ガバナー、ガバナー補佐 他）から
④ 他クラブから
＊ 沼津西RC・沼津北RCより、週報が届いています。（回覧）

⑤ 長泉ＲＣ関係
＊ 週報（1698号 ・ 1699号）配布

⑥ 外部組織から
⑦ 米山記念奨学会から

加藤 精一
小原会長 井口幹事１年間おつかれ様でした。

渡邉 富夫
小原会長井口幹事理事役員の皆さん１年間ご苦労さ
までした。ありがとうございます。

望月 義明
一年間ありがとうございました。

西原 重夫
小原会長、井口幹事ご苦労様でした。

伊藤 雅之
小原会長、井口幹事お疲れ様でした。大変な一年で
したが立派な成果を出されました。

富岡 正彦
小原会長、井口幹事１年間御苦労様でした。

三枝 徳造
小原会長、井口幹事、１年間ご苦労さまでした。

井口 昭宏
１年間ありがとうございました。来週から普通の会
員に変身します。

小原 秀樹
１年間ありがとうございました。


